

Goblog

Temu Warga Toraja di Desa Sampeantaba, Harsono Lamusa Sampaikan Solusi Berbagai Persoalan Masyarakat Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Oct 22, 2024 - 15:36



Cawabup 04 Harsono Lamusa menyampaikan Solusi berbagai persoalan masyarakat Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dihadiri oleh warga Toraja yang ada di Desa Sampeantaba, Kecamatan Witaponda, kegiatan Temu Masyarakat yang dilaksanakan pasangan calon bupati dan wakil bupati Morowali, A Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa, berlangsung tertib, Senin (21/10/2024).

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh A Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa ini, terjadi dialog dan tanya jawab antara warga yang hadir dengan calon bupati dan wakil bupati yang populer dengan slogan Temponomo Mofara tersebut.



Pada saat menyampaikan pidato politiknya, calon wakil bupati, Harsono Lamusa, menyebutkan bahwa pasangan calon nomor 4 merupakan pasangan yang komplis karena terdiri dari dua birokrat yang memiliki latar belakang Pendidikan dan pengalaman kerja yang mumpuni.

"Tidak usah ragu-ragu, nomor 4 ini paham persoalan di Morowali dan sudah menyiapkan solusinya. Kami tidak omon-omon, tetapi sudah teruji dan bekerja nyata. Insya Allah, dengan segudang pengalaman yang kami miliki dan latar belakang pendidikan yang kami punya, kami bisa membawa Morowali ini menjadi kabupaten yang maju dan lebih sejahtera," tuturnya.

Harsono Lamusa juga membahas program-program unggulan pasangan calon

nomor 4, diantaranya pendidikan gratis yang akan menanggung perlengkapan sekolah, seperti sepatu, celana/rok, baju maupun tas. Sehingga, orang tua siswa dapat diringankan bebannya dalam membiayai sekolah anak-anaknya.



"Gratis itu tidak boleh setengah-setengah. Pokoknya pemerintah musti menanggung mulai dari sepatu, celana/rok, baju, tas, topi dan lain-lain. Kita harus memastikan bahwa pemerintah benar-benar hadir dan meringankan beban masyarakat. Apalagi terkait pendidikan yang merupakan hak dasar masyarakat, " tegasnya.

Selain soal pendidikan, Harsono Lamusa juga memaparkan program 1000 UMKM. Dimana, Harsono menyebutkan bahwa, UMKM akan diberdayakan dan dibina, mulai dari pelatihan sampai kepada modal usaha dan pemasaran, sehingga UMKM yang ada dapat maju dan berkembang.



Untuk diketahui, dalam kegiatan tersebut hadir tokoh masyarakat Toraja, Yusup

Lasadan. Hadir pula tokoh pemuda Toraja Enal yang juga merupakan Koordinator Posko Misa Kada dan mantan Kepala Desa Sampeantaba, Rabiah.